
　３月 14 日に防府の私立山口短期大学グラウンド
で４ＪＣ野球大会がありました。個人的には今年
はキャプテンになったので監督からはリーダーシ
ップを発揮するよう言われていましたが、あまり
いい働きが出来ませんでした。キャプテンとして
も選手としても本番では活躍出来るよう頑張りた
いです。
　試合の方は防府とは同点のジャンケン負け、吉
南には快勝しました。主力メンバーもほぼそろい、
防府といい試合が出来たのが収穫だったのではな
いでしょうか。
　監督の目指す ｢ 点を取られない野球」が出来た
といえる試合だったと思います。今年はブロック
で優勝という大きな目標がありますので本番まで
にしっかり準備をしたいと思います。皆様よろし
くお願いいたします。

萩ＪＣダイナマイツ  キャプテン　荒川　光雄

　去る４月 24 日、25 日の１泊２日で山口ブロック全
会員を対象とした会員開発セミナー、? 学校に泊まろ
う！全力情熱プロジェクト 2010 ～が、山口市阿東徳
佐上の旧亀山小学校で開催されました。
　この事業の目的は、ＪＣ会員同士の親睦を深めると
共に、会員一人一人の資質向上を図るべく行われた研
修で、ＪＣの三信条「個人の修練、社会への奉仕、友
情」を存分に取り込んだプログラムとなっていました。
　今回は廃校という非日常空間に着目し、そこで自衛
隊の訓練プログラムをこなしたり、社会貢献として、
５千冊以上の古本を１班から９班に分かれたメンバー
が班ごとに手分けして、ほこりを取り除いたり、文学
や農業、歴史といったジャンルごとに仕分け、新たな
本棚を作製するなど、図書館として有効利用できるよ
う整理しました。
　そして友情ドリンクタイムの際、今後の旧亀山小学
校の有効利用について班ごとに考えてもらい、翌日
25 日の最後に事業計画書を作成して発表していただ
きました。
　事業全体の流れとしては、準備不足な点が多々あり、
参加いただいたメンバーの皆様には大変申し訳なく思
うところですが、事業計画書の発表を聞いていただい
た、亀山小学校跡地利用推進協議会の方々の喜びの声

を聞いた時、「やった甲斐があったなぁ」と思うこと
ができました。
　我々ＪＣマンにとって、地域社会に貢献すべく、ま
たリーダーシップをとるためにも、今後こういったボ
ランティア活動を含めた研修事業は、とても大切なこ
となのではないでしょうか。
　今回参加できなかったメンバーのみなさん、次回は
ぜひ参加されることをお勧めします。
　最後に、ご登録いただいたメンバーの皆様、大変お
疲れ様でした。ありがとうございました。
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